

Karfa Diallo 6/2/16 **« renonce » à sa nationalité française**

Ce matin, jour de la venue de François Hollande à Bordeaux, Karfa Diallo, président de l'association Mémoires et Partages, a annoncé « renoncer » à sa nationalité française sur son compte Facebook. Le Franco-Sénégalais souhaite ainsi manifester son opposition au projet du gouvernement de Manuel Valls d'inscrire la déchéance de nationalité pour les binationaux condamnés pour acte de terrorisme dans la Constitution, et le faire changer d'avis. Contacté par « Sud Ouest », le militant explique que « plusieurs déclics » ont dicté cet « acte du désespoir ». « Je suis prêt à prendre le risque d'être sans papiers en France. Je veux sensibiliser les alliés bordelais de François Hollande : il est encore possible d'éviter d'accroître les divisions en France. »